
Уважаемые мотовилихинцы! 
Сейчас в Пермскую городскую Думу баллоти

руется три перевозчика и это меня крайне возму
щает. 

Это именно те предприни
матели, которые еще год назад 
приказывали выталкивать из 
автобусов пенсионеров и сту
дентов с проездными билетами. 

Это те перевозчики, которые, 
чтобы не платить налоги, запи
сывают весь автопарк на свое 
имя, а потом отдают в аренду 
своим же людям. 

Это те бизнесмены, которые 
тратят наши с вами деньги не 
на ремонт 

Начну с того, что по I 

результатам эксперти- | 

зы, «бешеный» автобус, 

который протаранил 20 

автомобилей, вышел из 

строя, потому что одна из 

деталей была изготовлена 

кустарным способом. По

этому педаль газа запала и 

водитель не смог контро

лировать машину. 

Разумеется, проверяющие 

пришли в фирму, которой 

принадлежал автобус — ИП 

Сергея Караева. Список нару

шений потрясает воображе

ние. 

Не было медицинских 

справок на часть водителей, 

работавших в штате; в лич

ных карточках водителей от

сутствовали стажировочные 

листы. Кроме того, еще в 2009 

году ГИБДД запретило Ка

раеву эксплуатацию восьми 

автобусов из-за технического 

состояния. Тем не менее, эти 

автобусы продолжали выхо

дить на маршрут. 

И каждый день мы садимся 

в эти неисправные автобусы: 

н а ш и 

дети, родители, по

жилые люди каждый 

день подвергают свою 

жизнь опасности. 

Думаете, это един

ственный случай? Как 

бы не так! Автобус въехал в 

аллею Компроса, водитель ав

тобуса попытался проскочить 

на красный свет светофора и 

протаранил трамвай, автобус 

опрокинулся в кювет... 

По данным ГИБДД, 
каждый десятый авто
бус выходит на маршрут 
неисправным. Процент 
неисправных машин из 

года в год растет. 
Путь технически неисправ

ной машины начинается в га

раже, где их собирают 

из завозного хлама и зап

частей. Такие автобусы 

снимают с рейсов инспек

торы ГИБДД во время 

рейдов, но стоит им по

кинуть гараж, как авто

рухлядь снова отправляется в 

рейс. Перевозчикам выгоднее 

заплатить мизерный штраф, 

чем терять огромные прибыли 

от их эксплуатации. 

Вот мы и пришли к от

вету. Все это делается пере

возчиками ради выгоды. 

Деньги для них важнее, чем 

наша безопасность. И речь 

не просто о комфорте про

езда (об этом мы уже пере

стали метать), а о жизни 

людей. 

Сейчас перевозчики 

двинулись во власть и се

годня баллотируются в 

депутаты Пермской город

ской Думы. Они сделают 

все, чтобы ответственным 

депутатам не удалось на

вести порядок в сфере об

щественного транспорта. 

Мандат народного избран

ника нужен им не для за

щиты своих избирателей, 

а для лоббирования своего 

бизнеса. 

Перевозчик Богданов, чтобы не платить налоги пере
писал львиную долю автотранспорта на свое имя. Это 12 
автобусов, владельцем которых он является как частное 
лицо. Именно эти автобусы он сдает в аренду своему же 
предприятию. В результате бюджет ежегодно недополуча
ет налогов на сумму более 10 миллионов рублей. 

Зарегистрировано предприятие Богданова не в Перми, 
а в Пермском районе, что тоже означает уход от налогов. 

Меня зовут Иван Степанов, я 

журналист. 19 октября 2009 года 

мою машину превратил в груду же

леза бешеный автобус, который ехал 

по Компросу. Только по счастливой 

случайности никто в этой страш

ной аварии не пострадал. С тех пор 

я занимаюсь журналистским рассле

дованием о состоянии сферы обще

ственного транспорта и хорошо 

знаю все темные стороны автобус

ного рынка. 

Именно этому посвящено мое 

расследование. 



Вот что писали о Богданове в газетах в 2006-2010 годах: 

Борьба с автобусным 
маршрутом М7 глазами 
перевозчика 
на маршруте М7 «площадь 

Дружбы — Песьянка» был 

остановилен автобус, принад

лежащий индивидуальному 

предпринимателю Александру 

Антонову.... 

.... Для изъятия автобуса со

трудники правоохранительных 

органов пришли с водителем, 

являющимся работником пере

возчика Александра Богданова. 

Водитель отверткой (!!!) завел 

автобус и эвакуировал его на 

стоянку, арендуемую господи

ном Богдановым на территории 

автопарка по адресу ул. Энер

гетиков, 50. Описи имущества 

при изъятии автобуса также 

не было сделано. Полномочия 

водителя на изъятие автобуса 

не были ничем подтверждены, 

кроме того, на стоянке не обе

спечена охрана, что не гаран

тирует сохранность частной 

собственности. 

Отзывы о 
перевозчиках: 

Перевозчики совсем не воспринимают 
свой бизнес как социально ответствен-
ный, они только стремятся содрать три 

шкуры с пассажиров и закупить очеред-
ную партию старых ржавых автобусов. 

К сожалению, в сфере общественных 
перевозок в последние годы ничего не 
меняется: грязные салоны автобусов, 

водители-лихачи, нагло курящие в сало
нах, хамоватые кондукторы. В плане сер
виса общественный транспорт совсем не 
продвинулся вперед. 

Согласно статистике ГИБДД по Пермскому краю, за последний год число аварий с 

участием общественного транспорта по вине его водителей увеличилось. 

В 2010 году на территории Пермского края по вине водителей общественного транспорта 

произошло 59 ДТП, в которых погибли три и получили травмы различной степени тяжести 

75 человек. Три водителя автобусов совершили ДТП в состоянии алкогольного опьянения. 

В 25 случаях водители превысили допустимую скорость — в таких ДТП погибли два 

человека и 28 получили травмы. В трех случаях выехали на встречную полосу, в пяти -

нарушили правила проезда перекрестков. 

Перевозчики привыкли ездить на «красный свет», и не собираются работать в 

цивилизованно. Мало того, хотят обзавестись депутатскими корочками, чтобы и дальше 

игнорировать существующие порядки и нормы закона. 

Нам пора задуматься, нужны ли нам такие народные избранники. 


